



Bhabinkamtibmas Desa Walahar Hadiri Rapat Minggon Laksanakan Cooling System Ajak Warga Jaga Kamtibmas Jelang Nataru

[KARAWANG - KARAWANG.KWRI.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.KWRI.OR.ID)

Dec 18, 2024 - 16:28



Polres Karawang, Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Polsek Klari, Polres

Karawang, Polda Jabar, Aiptu H.M. Ikbal Karis menghadiri rapat mingguan atau minggon yang di laksanakan di Aula Kantor Desa Walahar, Kec Klari, Kab Karawang, Rabu, (18/2024)

Kegiatan tersebut dilaksanakan secara humanis dalam rangka cooling system jelang perayaan Natal dan tahun baru (Nataru) 2025, dengan cara melakukan koordinasi dan komunikasi bersama elemen masyarakat yang hadir.

Kapolres Karawang, AKBP Edwar Zulkarnain, S.IK., S.H., M.H. melalui Kapolsek Klari Kopol H. Andryan Nugraha.S.H Menyampaikan Giat yang dilakukan oleh anggota Bhabinkamtibmas tersebut, dalam rangka mempererat silaturahmi Polri dengan Pemerintah Desa, TNI dan masyarakat. Selain itu juga dalam rangka cipta kondisi antisipasi gangguan kamtibmas khususnya di wilayah hukum Polsek Klari.

Tak hanya itu, pihaknya juga turut memberikan pembinaan kepada para masyarakat. Dimana para masyarakat diajak untuk ikut serta menjaga kondusifitas wilayah, baik secara diri pribadi maupun lingkungan.

“Kami mengimbau kepada masyarakat untuk selalu senantiasa menjaga kondusifitas wilayah. Salah satunya dengan selalu meningkatkan kewaspadaa dan selalu berkoordinasi dengan pemerintah desa maupun aparat keamanan apabila terjadi sesuatu hal yang mencurigakan,” kata Kapolsek.

“Ini juga bagian dari pada langkah Polri melakukan cooling system jelang perayaan Natal dan Tahun baru (Nataru) 2025 guna menjaga Harkamtibmas tetap kondusif. Salah satunya dengan selalu menjaga Persatuan dan kesatuan serta meningkatkan kewaspadaan,” tuturnya.

Kapolsek Juga berpesan dan mengajak masyarakat untuk ikut serta menjaga kamtibmas yang kondusif. Salah satunya dengan selalu waspada dalam antisipasi tindak kriminalitas jalanan yang kerap terjadi akibat kelalaian orang ataupun korban.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain